

Spritzerstand

07

Heuer lud die Studienvertretung am 28. April zum Spritzerstand ein und wollte so die Spritzersaison an der TU eröffnen.

Aufgrund des Wintereinbruchs am Tag zuvor, hätte es ein Glühweinstand eher getroffen ;)

Nichtsdestotrotz hielten wir unseren Spritzerstand ab und zum Aufwärmen gab es dann noch Glühwein, der zwar nicht zur Jahreszeit aber super zu den Temperaturen passte.

Ein wenig Sommerstimmung ist dank unseres DJ's, der uns mit Chillout-Musik einheizte, dann doch aufgekommen.

Den gesamten Abend verbrachten wir mit netten Gesprächen und geselligem Bei-

sammensein bei Bier, Wein, Würstchen und toller Musik. Ein großes Dankeschön gilt all jenen, die trotz der kalten Wetterverhältnisse den Weg zu uns gefunden haben, da natürlich auch einiges an Vorbereitung dahinter steckt.

Aufgrund des Geburtstages eines guten Freundes, kam auch die Studienvertretung in den Genuss eines Überraschungessen. Auf diesem Weg noch einmal DANKE Moschi.

Wir freuen uns schon auf die nächsten Events und hoffen mit euch noch einige legen „moment, es kommt gleich“ däre Abende zu verbringen.

Cordula Hasler



SPRITZERSTAND